

Das Bundesministerium für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport lädt in Kooperation mit der EGLSF (European Gay and Lesbian Sport Federation), Aufschlag Wien, Kraulquappen Wien und der fairplay Initiative am VIDC zu einer Online-Veranstaltung ein:

Queer im Sport – Was Sport gegen LGBTIQ-Feindlichkeit tun kann

Freitag, 18. März 2022,
von 10:30 bis 15:00 Uhr



Programm

10:30 – 12:00: Podiumsdiskussion

13:00 – 15:00: Austauschforum zu europäischen
Best-Practice-Beispielen

Auf dem Podium begrüßen wir

Werner Kogler

Vizekanzler und Sportminister

Oliver Egger

Ombudsmann „Fußball für Alle“ – Ombudsstelle des ÖFB und der
Österreichischen Bundesliga gegen Homophobie im Fußball

Christoph Edelmüller

Geschäftsführer der Handball Ligen Austria

Jennifer Klein

Fußballerin SKN St. Pölten Frauen

Sarah Townsend (per Video zugeschaltet)

Vizepräsidentin der EGLSF (European Gay and Lesbian
Sport Federation)

Moderation der Podiumsdiskussion

Michael Berger (ORF Sport)

Für Sportverbände und am Thema Interessierte ist die Teilnahme aufgrund
der immer noch hohen Corona-Infektionszahlen ausschließlich online möglich.
Wir freuen uns auf Ihre Online-Teilnahme und ersuchen um **Anmeldung bis
spätestens 14. März 2022** an: dorian.fischer@bmkoes.gv.at

Nach der Anmeldung erhalten Sie per Mail einen Link für die Online-Übertragung
und das virtuelle Austauschforum. Für beide Events steht eine Simultan-
Dolmetschung (Englisch und Deutsch) zur Verfügung. Die Podiumsdiskussion
wird live auf ORF Sport + übertragen.